
 Robinet pré-mélangeur de température pour table de préparation vétérinaire. Ce pré-mélangeur est spécialement conçu pour distribuer de l'eau mitigée sur la robinetterie d'un lavabo, en ajustant avec précision la proportion d'eau chaude et d'eau froide grâce à ses robinets de réglage intégrés.

- **Fonctionnalité pratique** : Permet d'obtenir rapidement de l'eau à la température souhaitée pour les soins vétérinaires.
- **Réglage précis** : Les robinets intégrés offrent un contrôle optimal pour un mélange d'eau adapté aux besoins.
- **Installation simple** : Compatible avec les lavabos des tables de préparation vétérinaire, sans besoin d'accessoires complexes.
- **Durabilité** : Fabriqué avec des matériaux résistants pour une utilisation fréquente et intensive.

 Pre-mixing faucet for veterinary preparation table. This pre-mixing faucet is specifically designed to deliver mixed water through the tap of a sink, precisely adjusting the ratio of hot and cold water with its integrated adjustment valves.

- **Practical functionality**: Quickly provides water at the desired temperature for veterinary care.
- **Precise adjustment**: Integrated valves offer optimal control for water mixing tailored to specific needs.
- **Simple installation**: Compatible with sinks on veterinary preparation tables without requiring complex accessories.
- **Durability**: Made with robust materials for frequent and intensive use.



Références	Désignation
AC-AC001006	Robinet pré-mélangeur température